

Fomentar la actividad física y compartir en familia fue la tónica de la jornada desarrollada en la comuna de La Ligua donde se realizó una nueva Corrida Familiar Sopraval 2023.

La actividad contó con la participación de corredores de diferentes comunas de la Región de Valparaíso quienes llegaron hasta la plaza comunal de La Ligua para disfrutar esta entretenida experiencia deportiva.

Anuncio Patrocinado

Jaime Edwards Subgerente de Asuntos Corporativos destacó el entusiasmo de los participantes, "Como empresa nos alegra ver como familias completas llegaron hasta la plaza de La Ligua para vivir esta experiencia deportiva. Logramos convocar a corredores de la comuna y alrededores quienes ya habían sido parte de las Corridas Familiares Sopraval", Agregó, "Agradecemos al municipio de La Ligua por el trabajo mancomunado que desarrollamos con el objetivo de fomentar hábitos de vida saludable", finalizó.

Esta jornada cerró la temporada de Corridas Familiares Sopraval que reunió a más de mil personas en torno a la realización de actividad física, quienes participaron en las corridas realizadas en las comunas Nogales, La Calera y La Ligua.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**





y tú, ¿qué opinas?